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附件 2 

國軍退除役官兵輔導委員會 

113年下半年「資料開放諮詢小組」會議紀錄 

壹、時間：113年12月18日(星期三)上午10時 

貳、地點：本會榮光大樓11樓會議室 

參、主席：吳副主任委員兼召集人志揚                紀錄：張弘勳 

肆、出(列)席單位及人員：（如簽到表） 

伍、主席致詞及介紹委員：（略） 

陸、上次會議決議事項辦理情形。（略） 

柒、報告事項： 

第一案、113年下半年資料開放推動辦理情況（截至 113年 11月底止）。 

      （略） 

(一)委員發言重點：(依發言順序) 

1. 李委員欣穎： 

   簡報第 11頁的上架四個資料集是否會合併成一個資料集，或是

分開上架? 因為看起來是相關類型的資料集。 

2. 張委員心玲： 

   白金數量絕大部分都是公共服務類占最大的部分，是否有其他

民眾需要但未被發現的資料，建議可利用「我還想要」機制來

雙向收集需求。  

3. 詹委員麗淑： 

   公共資料下載的次數比例是很高，另老年安養公開資料集只有

幾項，建議擴大公開資料集的數量。 

4. 鄭委員宇庭： 

   下半年新增 49項白金標章，其中退除給付只有增加一點，不知

道是因為資料侵害的問題，還是有其他原因。 

 (二)本會承辦單位回應： 

1. 統計資訊處(張處長志強)： 

(1)最主要是行政院性評處有特別針對各種不同的處境，他的一 

些統計資訊，希望在我們各處會裡面，可以去公佈這些數字，

那我們大概根據他的原則有大概 147張表要做出，有個別的資
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料可按年齡，性別，縣市整合在一起，基本上這是沒有問題的，

考量到當你把大量資訊分很多時，其實表會不易閱讀，考量到

表格的可讀性，會將資料分開展示。 

(2)跟副主委跟委員報告，在「我想要更多」頁面，可提供你想 

   要什麼東西，但是我們後來發現比較少的使用者會去上面說。 

        (3)因為我們上次整併很多資料集，單向的我們盡量把它整合在 

一起，下半年已經增加 49個資料集，還有更多資料可供檢討

和擴充。 

        (4)退除給付性質比較不一樣，我們回去再看看有哪些資料可以 

           提升。 

 (三)主席指裁示： 

1.請依照委員建議透過「我想要更多」機制蒐集民眾意見，並探討

可再開放之資料集。 

2.請相關各業管處與主席討論下階段可以產生哪些資料集，如：醫

療體系公共衛生等計畫每年執行情形。 

 

第二案、114年上半年資料開放預計重要辦理事項。（略） 

    (一)委員發言重點：無。  

 (二)本會承辦單位回應： 

  統計資訊處(張處長志強)： 

教育訓練現在是上下半年各一次。 

 (三)主席指裁示： 

        請秘書單位於上下半年各實施一次教育訓練。         

 

第三案、本會提報高應用價值資料集之辦理情形。（略） 

 (一)委員發言重點：(依發言順序) 

  張委員心玲： 

  針對安養機構床位數資料集，其實有很多這種資料的運用，包含

所在的位置、收住的場位數、入住年齡、入住狀況,這些都可以

再細分。建議繼續擴充安養機構床位數等資料集，直接跟衛福部
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進行分類。 

 (二)主席指裁示： 

  請各業管處盡量提報高應用價值資料集，以展現本會業務執行成

果。  

捌、散會：上午11時。 

 


